

RENCANA PROGRAM KERJA

No	Nama Kegiatan	Tujuan Kegiatan	Sasaran Kegiatan	Waktu Pelaksanaan
1	Pengelolaan Perpustakaan Masjid (PPM)	Agar PPM yang sudah ada terawat dengan baik. Selain itu, melakukan pendataan inventaris buku, serta mensosialisasikan cara untuk mengelola TBM yang sudah ada.	Masyarakat Dusun Klepu	20 Agustus 2022
2	Bimbingan Belajar (BIMBEL) Anak	Mewadahi anak-anak desa untuk belajar dan sharing bersama	Peserta didik PAUD-SMA dan masyarakat umum	Setiap hari Selasa/Kamis
3	Pendampingan Belajar PAUD	Untuk belajar sekaligus mengajar anak-anak usia dini guna memberikan edukasi yang positif.	Peserta didik PAUD	Setiap hari Senin dan Rabu
4	Pengenalan Packaging dan digital marketing terhadap UMKM	Agar masyarakat Dusun Klepu dapat membuat pengemasan produk yang menarik dan cara pemasaran produk secara digital. Selain itu juga agar masalah mengenai pengemasan dan pemasaran di Dusun Klepu dapat teratasi sehingga mampu bersaing dalam pemasaran di era digital sekarang ini.	Ibu-ibu dan Pemuda	4 Agustus 2022
4	Mengajar TPQ	Pemberdayaan kegiatan mengaji rutin dan pengelolaan administrasi di Taman Pengajaran Al-Qur'an sebagai langkah mengaplikasikan	Remaja masjid dan anak-anak TPQ.	Setiap hari Selasa dan Jum'at

		ilmu agama dalam masyarakat khususnya anak-anak usia pelajar		
5	Santunan Anak Yatim	Untuk menyambut tahun baru Islam dan saling berbagi rezeki kepada anak Yatim sekaligus pengajian refleksi dan muhasabah akhir tahun serta doa dan harapan di tahun baru.	Masyarakat Dusun Klepu dan sekitarnya	30 Juli-9 Agustus 2022
6	Semarak Kemerdekaan	Merayakan kemerdekaan Indonesia dengan mengadakan perlombaan di bidang non-edukatif dan edukatif guna menyemarakkan, meningkatkan rasa nasionalisme dan menguatkan solidaritas masyarakat Dusun Klepu.	Masyarakat Dusun Klepu.	14-17 Agustus 2022
7	Kerja Bakti/Gotong Royong	Menguatkan solidaritas masyarakat, saling gotong royong, guyub rukun, dan agar lingkungan sehat, bersih, sekaligus nyaman	Masyarakat Dusun Klepu	Setiap hari Senin, Jum'at, Sabtu, dan Minggu
8	Posyandu	Membantu ibu-ibu PKK dalam mempersiapkan dan melaksanakan posyandu.	Ibu-ibu PKK, Balita, Lansia	Tanggal 10 dan 13 Agustus 2022